



Pièces	25 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	AVMA10000017
Prix	1 838 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

Dans le centre historique du village, ancien hôtel restaurant à rénover entièrement. Projet hôtelier en cours avec 20 chambres, places de parking, piscine. Sur un terrain de 2 316 m² Une belle opportunité de créer un bel hôtel dans un endroit magnifique à Grimaud. Un plan a été élaboré et discuté avec le maire. On peut être mis en oeuvre par étapes. Il y a de nombreuses possibilités de développer l'hôtel comme vous l'entendez. Curieux de connaître les possibilités ? Contactez-nous pour voir les dessins et discuter des possibilités. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

In the historic center of the village, former hotel restaurant to be completely renovated. Hotel project in progress with 20 rooms, parking spaces, swimming pool. On a plot of 2,316 m² A great opportunity to create a beautiful hotel in a magnificent location in Grimaud. A plan was developed and discussed with the town hall. It can be implemented in stages. There are many possibilities to develop the hotel as you wish. Curious about the possibilities? Contact us to view designs and discuss possibilities.

AZUR ORANGE REAL ESTATE

11 Place Neuve - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

PC 5H - FACADE NORD-EST rendu



PC 5H - FACADE SUD-OUEST rendu